## Le gymnaste cubain Manrique Larduet aspire à une médaille d'or à Toronto



Avec la sécurité et le talent des champions, le gymnaste cubain Manrique Larduet, a avoué qu'il aspire à une médaille d'or aux Jeux Panaméricains qui ont lieu à Toronto jusqu'au 26 juillet.

Jusqu'à maintenant il a remporté deux médailles, une d'argent au concours de tous les agrès et l'autre de bronze à la finale individuelle aux anneaux, au Colisée de Toronto.

Je suis conforme avec ce résultat, les anneaux ne font pas partie de mes appareils préférés et être troisième démontre que je n'ai pas été mauvais, a-t-il déclaré à la presse.

Manrique Larduet a signalé : « Cependant, j'aspire à plus et maintenant c'est le moment d'obtenir un titre, je parle des épreuves qu'il reste ». Je me sens bien à la barre fixe, au cheval d'arçon et aux barres parallèles et je vais m'efforcer au maximum et je me sens en bonne forme.

 $\underline{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/62617-le-gymnaste-cubain-manrique-larduet-aspire-a-une-medaille-dor-a-toronto}$ 



## Radio Habana Cuba